
C
ó

d
ig

o
 C

S
V

: 
T

g
T

5h
v7

F
G

2g
T

t2
rx

  .
V

er
if

ic
ab

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.c
u

en
ca

.e
s

                                                                                                                                                              
AYUNTAMIENTO DE CUENCA 
Ref. Secretaría General. 
F.S.O../c.v.h. 
 

 

 

1 

  
ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CUENCA EN 
PLENO EL DIA 11 DE DICIEMBRE DE 2017. 

 
 En la Ciudad de Cuenca, siendo las nueve horas y treinta y cinco minutos del día once de 
diciembre de dos mil diecisiete, se reúne en el Salón de Sesiones del Edificio Consistorial, sito en Plaza 
Mayor, nº 1, el Excmo. Ayuntamiento de Cuenca, a fin de celebrar Sesión de Pleno Ordinario, en 
primera convocatoria, con asistencia de los siguientes miembros: 
  
Presidente: 
D. Ángel Luis Mariscal Estrada. 
 
Tenientes de Alcalde: 
D. Julián Huete Cervigón. 
D. José Ángel Gómez Buendía. 
D. Pedro José García Hidalgo.  
D. Carlos Navarro Arribas. 
Dª. Marta María Segarra Juárez. 
D. José María Martínez López. 
 
Concejales: 
Dª. Elsa María Jiménez Vicente. 
D. Ángel Llorens Zafra. 
Dª. Esther Martínez Sancho. 
Dª. Mª Jesús Gomez del Moral Martínez. 
D. Jesús Neira Guzmán. 
Dª. Nieves Mohorte Pajarón. 
Dª. Alicia Fernández García. 
Dª. Susana de los Santos Blanco. 
D. Víctor Manuel Alijas Rodríguez. 
D. José Ignacio Benito Moreno. 
Dª Laura Martínez Triguero. 
D. Enrique Hernández Valero. 
Dª. Ana María Sánchez Domingo. 
D. Pablo García Rubio. 
Dª Ana Cruz Muñoz. 
Dª Mª Jesús Amores Molero  
D. Antonio Carrasco Valladolid. 
D. Antonio Calvo Sanz. 
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Interventor General Municipal Actal: 
D. Luis Alberto Marín Ruiz. 
 
Secretario General: 
D. Francisco Suay Ojalvo. 
  
ORDEN DEL DÍA 
 
I. PARTE RESOLUTIVA. 
 
1º.- Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior, de fecha  8 de noviembre de 2017. 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=438.7 
 
 El Presidente pregunta si se puede aprobar el Acta de la sesión anterior, de fecha  8 de 
noviembre de 2017. La respuesta es sí. 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 24 Concejales presentes, de los 25 que 
constituyen la totalidad del número legal de miembros de la Corporación, y que supone la mayoría 
absoluta, ACUERDA: Aprobar el Acta de la sesión anterior, de fecha  8 de noviembre de 2017, sin 
enmienda. 
 
2º.- COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN, HACIENDA Y PLANIFICACIÓN 
ECONÓMICA Y ESPECIAL DE CUENTAS. 
 
2.1.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plenario de inclusión en 
presupuestos futuros de créditos para la contratación de material para el servicio eléctrico 
municipal. Importe  136.404,42 €. Duración: un año. 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=474.3 
 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=712.3 
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Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 18 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 6 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 18 votos a favor (10 correspondientes a los Concejales del 
Grupo Municipal Popular y 8 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista) y 6 
abstenciones (3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), ACUERDA: Aprobar el 
COMPROMISO PLENARIO DE INCLUSIÓN EN PRESUPUESTOS FUTUROS DE CREDITOS PARA LA 
CONTRATACIÓN DE MATERIAL PARA SERVICIO ELECTRICO. IMPORTE ANUAL 136.404,42 EUROS. 
DURACION UN AÑO. 
 
 La distribución  de anualidades, presenta el siguiente detalle: 
 
    AÑO 2018   136.404,42 € 
 
 Las partidas presupuestarias para su aplicación contable, atendiendo a su distribución por 
programas afectados, es:   
 
 01 1650 21300 
 
2.2.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plenario de inclusión en 
presupuestos futuros de créditos para la contratación de servicio de apoyo al servicio eléctrico 
municipal. Importe 30.250 €. Duración: un año. 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=750.9 
 

 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=829.3 
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Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=838.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=866.8 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=909.5 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1001.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1052.9 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1112.0 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1196.6 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
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Votos a favor: 10 
Votos en contra: 3 
Abstenciones: 11 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 10 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 3 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Izquierda Unida, y 11 abstenciones (8 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Socialista y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: 
Aprobar el COMPROMISO PLENARIO DE INCLUSIÓN EN PRESUPUESTOS FUTUROS DE CREDITOS PARA 
LA CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE APOYO AL SERVICIO ELECTRICO MUNICIPAL. IMPORTE ANUAL 
30.250 EUROS. DURACION UN AÑO. 
 
 La distribución  de anualidades, presenta el siguiente detalle: 
 
    AÑO 2018   30.250,00 € 
 
 Las partidas presupuestarias para su aplicación contable, atendiendo a su distribución por 
programas afectados, es :   
 
 01 1650 22706 
 
 
2.3.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plenario de inclusión en 
presupuestos futuros de créditos para la contratación de reposición de lámparas, equipos de 
encendido, luminarias, baculos, columnas y cableado del alumbrado público de la ciudad de  
Cuenca. Importe 63.595,25 €. Duración: un año. 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1232.6 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1321.7 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1334.3 
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José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1540.8 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1675.6 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 10 
Votos en contra: 3 
Abstenciones: 11 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 10 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 3 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Izquierda Unida, y 11 abstenciones (8 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Socialista y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: 
Aprobar el COMPROMISO PLENARIO DE INCLUSIÓN EN PRESUPUESTOS FUTUROS DE CREDITOS 
PARA LA CONTRATACIÓN DE REPOSICION DE LAMPARAS, EQUIPOS DE ENCENDIDO, LUMINARIAS, 
BACULOS, COLUMNAS Y CLABLEADO DEL ALUMBRADO PUBLICO DE LA CIUDAD DE CUENCA. 
IMPORTE 63.595,25 EUROS. DURACION UN AÑO. 
 
 La distribución  de anualidades, presenta el siguiente detalle: 
 
    AÑO 2018   63.595,25 € 
 
 Las partidas presupuestarias para su aplicación contable, atendiendo a su distribución por 
programas afectados, es :   
 
 01 1650 21300 
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2.4- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plenario de inclusión en 
presupuestos futuros de créditos para la contratación de servicios postales del Ayuntamiento de 
Cuenca. Importe anual 166.999,55 €. Duración: un año más otro de prorroga (total 2 años). 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1715.3 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1819.3 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1825.2 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1903.7 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=1937.1 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2053.4 

 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2146.6 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2217.4 
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Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2306.7 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 10 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 14 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 10 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular y 14 abstenciones (8 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: Aprobar el 
COMPROMISO PLENARIO DE INCLUSIÓN EN PRESUPUESTOS FUTUROS DE CREDITOS PARA LA 
CONTRATACION SERVICIO DE SERVICIOS POSTALES DEL AYUNTAMIENTO DE CUENCA. IMPORTE 
ANUAL 166.999,55 EUROS. DURACION UN AÑO MAS OTRO DE PRORROGA ( TOTAL 2 AÑOS). 
 
 La distribución  de anualidades, presenta el siguiente detalle: 
 
    AÑO 2018   166.999,55 € 

AÑO 2019   166.999,55 € 
 
 Las partidas presupuestarias para su aplicación contable, atendiendo a su distribución por 
programas afectados,  es :   
 
 01 2310 22201  27.131,20 
 01 4320 22201  37.957,78 
 01 9200 22201  101.910,57 
 
2.5.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plenario de inclusión en 
presupuestos futuros de créditos para la contratación de concesión de obra pública ordinaria para 
la construcción y gestión de un aparcamiento subterráneo en calle Astrana Marín de Cuenca. 
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José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2344.6 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2859.8 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=2976.6 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=3455.6 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=3841.5 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=4216.1 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=4400.9 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=4496.0 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=4634.2 
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José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=4778.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5084.3 
 
Nieves Mohorte Pasarón (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5280.6 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5363.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5390.0 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5523.2 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5702.7 
 

 
En este punto se incorpora a la sesión la Concejala del Grupo Municipal Socialista Susana de 

los Santos. 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  
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 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 10 
Votos en contra: 12 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 10 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 12 votos en contra (9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Socialista, y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), y 3 
abstenciones correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: No 
aprobar el compromiso plenario de inclusión en presupuestos futuros de créditos para la 
contratación de concesión de obra pública ordinaria para la construcción y gestión de un aparcamiento 
subterráneo en calle Astrana Marín de Cuenca. 
 
2.6.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre reconocimiento extrajudicial de créditos y reparo 
de gastos nº 9 de ejercicios cerrados. 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5808.8 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5887.2 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5894.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=5991.5 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6022.7 
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Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6074.1 
 

Se ausenta de la sesión la  Concejala del Grupo Municipal Izquierda Unida Ana Cruz Muñoz. 
 
Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 

Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  
 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 10 
Votos en contra: 11 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 10 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 11 votos en contra (9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Socialista y 2 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), y 3 
abstenciones correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: No 
aprobar el reconocimiento extrajudicial de créditos y reparo de gastos nº 9 de ejercicios cerrados. 
 
2.7.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre alta en el Inventario Municipal de Bienes 
Inmuebles, del local y ascensor, así como de las escaleras, que comunican el acceso entre las 
calles Mosén Diego de Valera y  Alcázar para su comunicación con la Plaza de Mangana. 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6119.7 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6216.9 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6275.5 
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Se ausenta de la sesión el Concejal del Grupo Municipal Popular Ángel Llorens Zafra. 
 
Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 

Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por unanimidad de sus miembros.  
 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
 

Votos a favor: 21 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 21 votos a favor (9 correspondientes a los Concejales del 
Grupo Municipal Popular, 9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), y 3 abstenciones 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: 
 
 1.- Aprobación de la incorporación al Inventario Municipal de Bienes Inmuebles del local y 
ascensor de acceso a la Plaza de Mangana, con la finalidad de depurar su situación jurídica:  
 Los datos de identificación en el Inventario son:  
 1.- Denominación;  Local y ascensor de acceso a la Plaza de Mangana.  

2.- Naturaleza Urbanística: Ubicado en el ámbito del Plan Especial de Ordenación, Mejora y 
Protección del Casco Antiguo de Cuenca y sus Hoces.  
 3.- Situación: Ubicado entre los números 16 y 18 de la calle Mosén Diego de Valera.  
 4.- Medida superficial: En cota cero desde la calle Mosén Diego de Valera 155,12 m2 útiles. 
En la cota de once metros desde la calle Alcázar: 38,33 m2 construidos. 
 5.- Linderos:   

Norte: Edificio sito en la calle Mosén Diego de Valera nº 16, con referencia catastral 
4269324WK7346G. 

Sur: Calle Mosén Diego de Valera y escaleras de comunicación entre las calles Mosén Diego 
de Valera y Alcázar. 

Este: Edificio sito en la calle Mosén Diego de Valera nº 16, con referencia catastral 
4269324WK7346G y calle Mosén Diego de Valera. 

Oeste: Escaleras  de comunicación entre las calles Mosén Diego de Valera y Alcázar. 
 6.- Naturaleza Jurídica: El inmueble tiene naturaleza demanial, al formar parte de la mejora del 
acceso entre las calles Mosén Diego de Valera y Alcázar, para personas con movilidad reducida. 
 7.- Título de Adquisición: El terreno fue adquirido mediante compraventa formalizada en 
escritura pública de segregación y compraventa, formalizada por el Notario Don Antonio Pérez Sanz 
con el número doscientos cuarenta de su protocolo y de fecha 1 de marzo de mil novecientos setenta y 
ocho; cuyo contenido fue corregido mediante escritura de subsanación de 21 de septiembre de dos mil 
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doce, formalizada por la Notaria Doña María de las Mercedes Pérez Hereza con el número quinientos 
noventa de su protocolo.  
 
 El terreno en el que se ubicaba la escalera inicial de 85,92 m2 que fue demolida, para la 
construcción del acceso actual, ya formaba parte del viario público y  por ello incorporado al dominio 
público local por imperativo del artículo 3 del Reglamento de Bienes de las Corporaciones aprobado 
por Real Decreto 1372/1986 de 13 de Junio y artículo 5 de la Ley 33/2003 de 3 de Noviembre del 
Patrimonio de las Administraciones Públicas. 
 
 2.- Aprobación de la incorporación al Inventario Municipal de Bienes Inmuebles de las 
escaleras de acceso a la Plaza de Mangana, con la finalidad de depurar su situación jurídica:  
 Los datos de identificación en el Inventario son:  
 1.- Denominación;  Escaleras de acceso a la Plaza de Mangana.  

2.- Naturaleza Urbanística: Ubicadas en el ámbito del Plan Especial de Ordenación, Mejora y 
Protección del Casco Antiguo de Cuenca y sus Hoces.  
 3.- Situación: Ubicadas entre los números 16 y 18 de la calle Mosén Diego de Valera.  
 4.- Medida superficial: 198 m2 construidos. 
 5.- Linderos:   
 Norte: Calle Alcázar y local que contiene el ascensor de uno ambas calles.  

Sur: Edificio sito en la calle Mosén Diego de Valera nº 18, con referencia catastral 
4268001WK7346G y calle Mosén Diego de Valera. 

Calle Mosén Diego de Valera y escaleras de comunicación entre las calles Mosén Diego de 
Valera y Alcázar. 

Este: Calle Mosén Diego de Valera y local referido. 
Oeste: Edificio sito en la calle Mosén Diego de Valera nº 18, con referencia catastral 

4268001WK7346G y calle Alcázar. 
 
 6.- Naturaleza Jurídica: El inmueble tiene naturaleza demanial, al formar parte del viario público 
de acceso entre las calles Mosén Diego de Valera y Alcázar. 
 7.- Título de Adquisición: El anterior descrito para el local y ascensor. 
 
 3.-  La presente alta en el Inventario Municipal de Bienes, será incorporada a la rectificación 
anual, que realizará el Pleno Municipal, de conformidad con el artículo 34 del Reglamento de Bienes de 
las Entidades Locales, aprobado por Real Decreto 1372/1986, de 13 de Julio.  
 
 4.- Solicitar la asignación de referencia catastral en la Gerencia Territorial del Catastro de 
Cuenca y su posterior inmatriculación en el Registro de la Propiedad.  

 
2.8.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre modificación nº 1 del Presupuesto del Patronato 
de Promoción Económica. 
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José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6321.4 
 
Jesús Neira Guzman (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6714.9 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=6992.7 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7108.5 
 
Jesús Neira Guzman (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7215.8 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7356.9 
 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7379.9 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y 
Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 1 de diciembre de 2017 sobre asunto con 
este epígrafe, que  fue aprobado por mayoría de sus miembros.  
 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de 
intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el 
dictamen.  
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Votos a favor: 18 
Votos en contra: 3 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 18 votos a favor (9 correspondientes a los Concejales del 
Grupo Municipal Popular y 9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista), 3 
votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida y 3 
abstenciones correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos, ACUERDA: 
APROBAR el Expediente nº 1 de modificación de créditos del Presupuesto del Patronato de 
Promoción Económica de 2.017,  en los siguientes términos: 
 
I.- CREDITOS EN AUMENTO. 
  
 a)  CRÉDITOS EXTRAORDINARIOS…………................................……………..21.484,00 euros 
  
 TOTAL CREDITOS EN AUMENTO …………............................. …………………21.484,00 euros 
 
II.-PROCEDENCIA DE LOS FONDOS. 
 
 a) BAJAS DE CREDITO EN OTRAS PARTIDAS  .......................................... 21.484,00 euros 
  
 TOTAL PROCEDENCIA DE LOS FONDOS…… ......................... ………….……21.484,00  euros 
 
I.- CREDITOS EN AUMENTO. 
 

a) Créditos extraordinarios. 
 

Org. Pro. Eco. Créditos Iniciales MODIFICACION  TOTAL 

00 2412 91307 0,00 21.484,00 21.484,00 

    TOTAL…. 0,00 21.484,00   

 
 

I.- PROCEDENCIA DE LOS FONDOS. 
 

1. Bajas de crédito en otras partidas  
 

APLICACIÓN DENOMINACION 
CRED 
definitivo IMPORTE DIFERENCIA 

2017 00 9290 
50000 

FONDO DE 
CONTINGENCIA 22.918,21 21.484,00 1.434,21 

  TOTAL 21.484,00  

 
II. PARTE DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN DE LA GESTIÓN DE LOS ÓRGANOS MUNICIPALES DE 
GOBIERNO. 



C
ó

d
ig

o
 C

S
V

: 
T

g
T

5h
v7

F
G

2g
T

t2
rx

  .
V

er
if

ic
ab

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.c
u

en
ca

.e
s

                                                                                                                                                              
AYUNTAMIENTO DE CUENCA 
Ref. Secretaría General. 
F.S.O../c.v.h. 
 

 

 

17 

 
1º.- CONOCIMIENTO DE DECRETOS Y RESOLUCIONES. 
 
1.1.- Dación de cuentas de las Resoluciones nos   6750 al 7700 de 2017, de acuerdo al artículo 123, 
1,a), de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7389.9 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7460.9 
 
Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7524.4 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7545.7 
 
 
 El Excmo. Sr. Alcalde-Presidente da cuenta de las Resoluciones dictadas por la Alcaldía-
Presidencia de este Excmo. Ayuntamiento, nos   6750 al 7700 de 2017. 
 
 El Pleno se da por enterado de tales Resoluciones dictadas por la Alcaldía-Presidencia  nos   
6750 al 7700 de 2017, a efectos de lo dispuesto en el artículo 123.1.a) de la Ley 7/1985, de 2 de 
Abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local, en su actual vigente texto resultante de la Ley 
57/2003, de 16 de Diciembre, para la modernización del Gobierno Local y artículo 105.4 del 
Reglamento Orgánico Municipal del Ayuntamiento de Cuenca. 
 
1.2.- Toma de conocimiento de la información remitida al Ministerio, con fecha 27 de julio de 
2017, correspondiente a los datos de la ejecución presupuestaria en el tercer trimestre del 
Presupuesto para el ejercicio 2017. 
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Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7845.7 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=7875.8 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8043.9 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8276.4 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8336.2 

 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno, a excepción de los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, queda enterado de la información remitida al Ministerio, 
con fecha 27 de julio de 2017, correspondiente a los datos de la ejecución presupuestaria en el 
tercer trimestre del Presupuesto para el ejercicio 2017. 
 
1.3.- Toma de conocimiento de la información remitida al Ministerio, con fecha 27 de octubre de 
2017, correspondiente a los datos del seguimiento del Plan de Ajuste-tercer trimestre 2017. 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8391.2 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8491.1 
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Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8681.7 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8802.5 
 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno, a excepción de los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, queda enterado de la información remitida al Ministerio, 
con fecha 27 de octubre de 2017, correspondiente a los datos del seguimiento del Plan de Ajuste-
tercer trimestre 2017. 
 
1.4.- Toma de conocimiento de la información remitida al Ministerio, con fecha 31 de octubre de 
2017, correspondiente al Coste Efectivo de los Servicios Ejercicio 2016. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8878.0 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8896.3 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=8971.4 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9241.4 
 

 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno, a excepción de los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, queda enterado de la información remitida al Ministerio, 
con fecha 31 de octubre de 2017, correspondiente al Coste Efectivo de los Servicios Ejercicio 2016. 
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1.5.- Toma de conocimiento de las resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación 
de varias empresas. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9301.6 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9316.8 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9495.8 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9532.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9649.0 
 
José Ángel Gomez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=9783.2 
 

 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno, queda enterado de 
las resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación de varias empresas. 
 
1.6.- Toma de conocimiento de las resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación 
de la empresa CAPRISA S.A. en el presupuesto del IMD. 
 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno, queda enterado de 
las resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación de la empresa CAPRISA S.A. en el 
presupuesto del IMD. 
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2º.- MOCIONES. 
 
1ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre detección y atención a alumnos 
afectados por dislexia. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=11711.1 

 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=11728.4 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=11921.4 
 

Alicia Fernández García (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=12211.3 
 

Dª. Esther Martínez Sancho (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=12657.6 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=12812.6 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno 
ordinario.htm?id=54#t=13068.5 
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Alicia Fernández García (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=13202.8 
 

Dª. Esther Martínez Sancho (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=13382.0 
 
Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=13417.9 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=13465.8 
 

Se ausenta de la sesión el Concejal del Grupo Municipal Socialista Enrique Hernández Valero. 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 24 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 0 
 

 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 24 Concejales presentes, de los 25 que 
constituyen la totalidad del número legal de miembros de la Corporación, y que supone la mayoría 
absoluta, ACUERDA: Aprobar la Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre 
detección y atención a alumnos afectados por dislexia, y cuyo contenido, transcrito literal e 
íntegramente, es el siguiente: 

 
MOCIÓN: SOBRE DETECCIÓN Y ATENCIÓN A ALUMNOS AFECTADOS POR DISLEXIA 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
La dislexia, aunque es de amplia y compleja definición, podemos definirla como una Dificultad 
Específica de Aprendizaje (DEA) de origen neurobiológico caracterizada por la presencia de 
dificultades en la precisión y fluidez en el reconocimiento de palabras (escritas) y por un déficit en 
las habilidades de decodificación (lectora) y deletreo. 
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Se estima que, de acuerdo con la Federación Española de Dislexia y otras Dificultades Específicas de 
Aprendizaje (FEDIS), la dislexia tiene una incidencia del 15% entre los españoles, y da lugar a 
dificultades en áreas relacionadas con el lenguaje tales como ortografía, escritura, pronunciación de 
palabras y expresión oral. 
 
Los estudiantes con la dislexia experimentan diversos grados de dificultad en el aprendizaje que, en 
muchas ocasiones, afectan directamente a sus resultados escolares sin que ello se corresponda con 
su capacidad intelectual, aptitudinal o actitudinal. Tienen dificultades para ajustar el nivel de 
actividad a las exigencias de la tarea y su rendimiento es irregular.  
 
La implementación de una serie de actuaciones en los centros educativos es fundamental para que 
este colectivo desarrolle sus capacidades educativas, emocionales y sociales con todos sus derechos 
y garantías. Dichas actuaciones deben estar dirigidas a la detección e identificación temprana, a la 
intervención educativa, a la formación de los profesionales, al asesoramiento y orientación de las 
familias. Es decir, implicar a todos los agentes de la comunidad educativa. 
 
Las asociaciones que representan a las personas disléxicas piden la necesidad de un marco 
normativo y de formación para los docentes que garantice la atención a los alumnos afectados por 
este trastorno neurológico que, según algunos estudios, puede llegar a ser causa de un 40% del 
abandono escolar temprano.  
 
El artículo 57 apartado 2 de la LOMCE establece que "Corresponde a las Administraciones 
educativas asegurar los recursos necesarios para que los alumnos y alumnas que requieran una 
atención educativa diferente a la ordinaria, por presentar necesidades educativas especiales, por 
dificultades específicas de aprendizaje, TDAH, por sus altas capacidades intelectuales, por haberse 
incorporado tarde al sistema educativo, o por condiciones personales o de historia escolar, pueden 
alcanzar el máximo desarrollo posible de sus capacidades personales y, en todo caso, los objetivos 
establecidos con carácter general para todo el alumnado", también recogido en el artículo 71.2 de 
la Ley 2/2006, de 3 de mayo. 
 
Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal de Ciudadanos insta al Pleno del Ayuntamiento de Cuenca 
a tomar los siguientes ACUERDOS: 
 

1- Instar al Gobierno de Castilla-La Mancha a elaborar un plan multidisciplinar con dotación 
presupuestaria suficiente, formación docente y plazas de orientación, para la inclusión de los 
menores con dislexia que involucre esencialmente los ámbitos sanitario, educativo y social, 
así como a elaborar una guía de apoyo y formación a los educadores con la información 
imprescindible sobre dislexia y otras DEA. 

 
2- Complementar la programación lúdica y cultural del municipio con actividades 

específicamente adaptadas a personas con dislexia y otro tipo de trastorno. 
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3- Elaborar un plan de ayudas a las familias que minimice cualquier barrera socioeconómica de 
cara a la superación de la dislexia por parte de los menores afectados con informe 
profesional. 

 
4- Establecer anualmente, en el marco del Día Mundial de la Dislexia, actos que permitan dar 

visibilidad a esta diversidad cognitiva favoreciendo con ello la inclusión de las personas 
afectadas. 

 
2ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Socialista para la limpieza y el acondicionamiento 
de las inmediaciones y patios a los Colegios e Institutos de Cuenca. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=13488.1 
 
Laura Martínez Triguero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=13505.6 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14010.7 
 

Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14300.2 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14717.7 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14767.3 
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Laura Martínez Triguero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=14795.4 
 

Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14860.6 
 
Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14921.7 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14957.9 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos Municipales, 
el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 10 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 14 votos a favor, (8 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Izquierda Unida y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos) y 10 abstenciones 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular, ACUERDA: Aprobar la Moción 

presentada por el Grupo Municipal Socialista para la limpieza y el acondicionamiento de las 
inmediaciones y patios a los Colegios e Institutos de Cuenca, y cuyo contenido, transcrito literal e 
íntegramente, es el siguiente: 

 
MOCIÓN PARA LA LIMPIEZA Y EL ACONDICIONAMIENTO DE LAS INMEDIACIONES Y PATIOS DE LOS 

COLEGIOS E INSTITUTOS DE CUENCA 
 
Cuenca dispone de quince colegios públicos y seis institutos de educación secundaria obligatoria.  
 
Son numerosas las quejas de los ciudadanos que frecuentan los alrededores, y de los padres y 
madres de los niños y niñas que asisten a los mismos. 
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En muchos de los casos son verdaderos focos de insalubridad, y nosotros como Ayuntamiento 
debemos velar porque eso no sea así. 
 
Las necesidades concretas de cada una de las dependencias del centro varían en función de su uso y 
de si son o no una zona de paso.  
 
Así pues las zonas de recreo, zonas de entrada y las zonas exteriores de estos centros educativos 
deberán estar siempre limpias y evitar así focos de infecciones como en muchos casos sucede. 
 
Es necesario que los colegios e institutos y sus alrededores permanezcan siempre limpios y para ello 
hay que promover la concienciación de los jóvenes, que en muchos de los casos son los que 
ensucian, y por parte del Ayuntamiento que se hagan campañas de concienciación y se dote de 
suficientes papeleras y contenedores todas estas zonas. 
 
Colegios Públicos: 
 

• Fuente del Oro 
 

Es uno de los colegios en peor estado, en el patio de los mayores hay unas casetas de obra que 
no se utilizan para nada y tras ellas, varios focos de basura, con hierros, palets viejos, azulejos, y 
la cantidad de hierbajos que han crecido en toda la zona que dan un aspecto lamentable a 
cualquiera que pase junto a la valla del colegio. 

• Santa Ana 
 

Toda la zona que linda la valla del colegio con el Parque de Santa Ana esta muy sucia, llena de 
envases que echan desde el patio.  

 

• Santa Teresa 
 

La zona de árboles del talud está muy sucia de envases y hojas secas que llevan sin limpiarse 
muchísimo tiempo, la valla esta rota, y la avería junto a esa valla lleva meses sin repararse lo que 
hace que tengan que bajarse de la acera para esquivarla.  

 

• Isaac Albéniz y Hermanos Valdés 
 
Los patios están limpios, pero destacamos la limpieza de las isletas de la carretera frente la los 
colegios de la calle Avenida del Mediterraneo, que están bastante sucias de bolsas y envases y 
que tendrían que ser limpiadas. . 

 

• Ramón y Cajal 
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La limpieza del patio es correcta, pero destacamos retirar las hierbas que han crecido en el muro 
por fuera, sobretodo por la calle Maestro Pradas. 

 

• San Fernando 
 
Todas las zonas verdes están bastante sucias de envases y de hojas secas sin recoger. En la 
entrada del colegio hay dos contenedores pequeños de plástico para reciclaje que están rotos y 
deberían ser cambiados. 

 

• San Julián 
 
Las zonas verdes de este colegio que son muchas, no están  cuidadas, se deben podar árboles, y 
segar las zonas de césped. La zona de juegos debe mantenerse y reponer las piezas o columpios 
rotos. 

 

• Casablanca 
 

La zona del patio, esta bastante limpia, pero las inmediaciones están en muy mal estado. Las 
aceras de las calles Alonso de Céspedes, y Casablanca y los patios entre el lateral del colegio y la 
calle Paseo San Antonio están rotas  o levantadas. 

 

• Fray Luis de León 
 
Hace falta limpiar las pintadas por actos vandálicos del perímetro del colegio,  acondicionar la 
zona arenada y limpiar las hierbas que salen de las pistas deportivas de cemento. 

 

• Ciudad Encantada 
 

Hay que retirar las hierbas que crecen entre las juntas del cemento del patio, y desbrozar las 
zonas ajardinadas que tienen las hierbas muy altas, secas, y sin ningún cuidado.  

 

•  El Carmen, Federico Muelas, y La Paz  
 

Son colegios que podemos decir que están limpios, destacando pinturas en las fachadas que los 
rodean 

Institutos de educación secundaria:  
 

• San José, Fernando Zóbel y Lorenzo Hervás y Panduro 
 

Las inmediaciones de estos institutos son auténticos vertederos,  sobretodo los descampados 
frente a la puerta del I.E.S Lorenzo Hervás y Panduro en la calle Fuensanta y frente la del 
Fernando Zóbel junto al campo de Fútbol. 
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Los patios de estos institutos necesitan que las zonas ajardinadas sean podadas y limpiadas y en 
el caso del Zóbel se retiren estructuras de hierro ya oxidadas que hay junto a la pista de 
multideporte con alambrada. 

 

• Santiago Grisolía 
 
Los patios están bastante limpios, pero se debería acondicionar la zona verde que pertenece al 
patio que da a la calle Rio Chillarón 
 

• Pedro Mercedes 
 
Los patios de este instituto están limpios, pero las inmediaciones que lo rodean dejan mucho 
que desear. Toda la zona arbolada esta muy sucia, no se recoge la basura que hay, y en zonas 
como en la parte trasera del centro, en la calle de Las Torcas, se aprecia de manera especial la 
basura acumulada. 
 

• Alfonso VIII es un instituto que está en buenas condiciones 
Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Municipal Socialista propone para su aprobación los 
siguientes acuerdos plenarios: 
 

1- Que se limpien todas las zonas anteriormente descritas y si alguna no compete al 
Ayuntamiento que se inste al órgano competente para su limpieza. 
2- Que se doten de más papeleras o contenedores a los centros que les hace falta competa a 
quien competa. 
3- Que se de traslado a todos los colegios e institutos de estas situaciones para la 
concienciación de los alumnos y las alumnas y en general a toda la población conquense de 
que mantengan limpios los patios e inmediaciones de los centros a los que asisten y se 
hagan campañas de concienciación. 
4- Atender las propuestas del Consejo Escolar Municipal y el Consejo de Infancia y 
Adolescencia. 

 
3ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Socialista para la elaboración e incorporación al 
futuro Plan de Vivienda Estatal de un programa de prevención y atención al sinhogarismo. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=14988.8 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=15005.3 
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Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=15426.1 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=15719.0 
 

José María Martínez López (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=15719.0 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=16547.2 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=16657.0 
 

Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=16780.2 
 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=16960.3 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=16986.6 
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José María Martínez López (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17010.1 
 

Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17010.1 
 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17389.8 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 11 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 12 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 11 votos a favor, (8 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista Y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Ciudadanos) y 12 abstenciones (9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), ACUERDA: Aprobar la Moción 

presentada por el Grupo Municipal Socialista para la elaboración e incorporación al futuro Plan de 
Vivienda Estatal de un programa de prevención y atención al sinhogarismo, y cuyo contenido, 
transcrito literal e íntegramente, es el siguiente: 

 
MOCIÓN PARA LA ELABORACIÓN E INCORPORACIÓN AL FUTURO PLAN DE VIVIENDA ESTATAL DE 

UN PROGRAMA DE PREVENCIÓN Y ATENCIÓN AL SINHOGARISMO 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
El Instituto Nacional de Estadística, señala que en España, 23.000 personas se encuentran en una 
situación de sinhogarismo y hacen uso de los recursos especializados. Pero además, según las 
organizaciones del sector, al menos hay 8.000 personas más que estarían fuera de la red de 
atención y que viven y permanecen de forma estable en las calles. Las características e historias de 
vida de estas personas son diversas, pero todas comparten una misma situación: no disponen de 
una vivienda, de un hogar. Sin embargo, y de forma paradójica, las políticas de vivienda no han 
prestado atención al fenómeno del sinhogarismo, de manera que aquellas personas cuya situación 
de exclusión viene definida por la ausencia de vivienda, no son un colectivo prioritario para las 
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políticas precisamente dirigidas a favorecer el acceso al derecho a una vivienda, y ello pese a que 
contamos con una herramienta: La Estrategia Nacional Integral para las Personas Sin Hogar. Esta  es 
la herramienta que el Gobierno de España aprobó en 2015 para dar respuesta a la situación de este  
colectivo  otorgando a la vivienda un papel relevante en para poner fin al  sinhogarismo. La 
estrategia destaca “la implicación de las administraciones con competencia en materia de vivienda 
para facilitar el acceso de las personas sin hogar a la vivienda pública o privada”, pero poco se ha 
hecho por parte de las administraciones para poner fin a este fenómeno del sinhogarismo, que va 
en auge, y las cifras lo demuestran. 
 
Y es que tradicionalmente el sinhogarismo se ha abordado como un problema de servicios sociales, 
poniendo el foco de la intervención en características individuales de las personas, pero es 
importante poner de manifiesto el impacto que tiene o puede tener la vulneración del derecho a la 
vivienda, pues los derechos humanos son interdependientes e indivisibles y están relacionados 
entre sí, de forma que la violación del derecho a una vivienda adecuada puede afectar el disfrute de 
una amplia gama de otros derechos humanos, y viceversa. Es por ello que hemos de dar respuestas 
efectivas a las Personas sin Hogar, atajar el problema con medidas reales y por eso a través de esta 
Proposición No de Ley queremos instar al Gobierno precisamente a eso, a la adopción de medidas 
concretas destinadas a abordar el fenómeno del sinhogarismo. 
 
Por todo ello, el Grupo Municipal Socialista del Ayuntamiento de Cuenca presenta para su 
consideración y aceptación por el Pleno Municipal la siguiente MOCIÓN instando al Gobierno de 
España en colaboración con las Comunidades Autónomas y la Federación Española de Municipios y 
Provincias, a elaborar e incorporar al futuro plan Estatal de Vivienda, un Programa de prevención y 
atención del sinhogarismo, en cumplimiento de lo dispuesto en la Estrategia Nacional Integral para 
las Personas Sin Hogar, que contemple, entre otras, las siguientes medidas: 
 

- Ayuda al alquiler para personas sin hogar. 
- Apoyo al desarrollo de Programas Housing First, dirigidos a la erradicación del sinhogarismo 

más extremo de calle. 
- Financiación de obras de rehabilitación de las infraestructuras de alojamiento colectivo de la 

red de atención a personas sin hogar. 
- Elaborar un Plan Municipal de atención integral a las personas sin hogar. 

 
4ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida para el mantenimiento de las 
viviendas y locales municipales para usos sociales. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17389.8 
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Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17449.5 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=17989.6 
 

Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=18426.7 
 

José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=18676.2 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=19088.0 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=19275.5 
 

Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=19508.5 
 

José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=19628.4 
 

Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=19850.3 
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Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20173.0 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20173.0 
 

Se ausenta de la sesión la  Concejala del Grupo Municipal Izquierda Unida Ana Cruz Muñoz. 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 10 
Abstenciones: 0 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 14 votos a favor, (8 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Izquierda Unida y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal de Ciudadanos) y 10 votos en 
contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular, ACUERDA: Aprobar la Moción 

presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida para el mantenimiento de las viviendas y locales 
municipales para usos sociales, y cuyo contenido, transcrito literal e íntegramente, es el siguiente: 

 
MOCIÓN PARA EL MANTENIMIENTO DE LAS VIVIENDAS Y LOCALES  MUNICIPALES PARA 

USOS SOCIALES 
 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS  
 

Según el Artículo 47 de la Constitución Española: todas y todos los españoles tenemos derecho 
a disfrutar de una vivienda digna y adecuada. Los poderes públicos promoverán las condiciones 
necesarias y establecerán las normas pertinentes para hacer efectivo este derecho, regulando la 
utilización del suelo de acuerdo con el interés general para impedir la especulación. 
 

Actualmente, vivimos en una situación de emergencia social, con personas paradas de larga 
duración que no reciben prestación alguna, numerosas familias donde ningún miembro tiene 
empleo. La juventud se ve obligada a emigrar, o se tienen que quedar a vivir con sus padres y 
madres, sin posibilidad de emanciparse, porque la mayoría no encuentra trabajo, o el que se les 
ofrece es muy precario. 
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Esta  situación se da mientas existe una cantidad vergonzosa de viviendas vacías, abandonadas, 
propiedad de bancos, fondos de inversión y, todavía peor, de propiedad municipal.  

 
El Ayuntamiento, como administración más cercana a la ciudadanía, no puede seguir impasible 

ante esta situación, mostrando falta de sensibilidad ante el malestar de muchas de nuestras vecinas 
y vecinos. El Ayuntamiento debe  colaborar con los recursos que están a su disposición, poniendo 
en marcha medidas que faciliten una solución habitacional a las familias afectadas por ejecuciones 
hipotecarias y por desahucios, que han perdido su vivienda habitual, al encontrarse en situación de 
exclusión social o vulnerabilidad, principalmente por la pérdida de empleo de sus miembros.  

 
No sabemos con exactitud, creemos que el propio equipo de gobierno tampoco lo sabe, 

cuántas viviendas municipales vacías y en qué condiciones están.  Pero es inaceptable que mientras 
hay población conquense que no puede acceder a una vivienda digna, haya viviendas de propiedad 
municipal vacías, deteriorándose por la falta de uso y finalmente derribándose. Como por ejemplo 
el edificio de la calle Caballeros, incumpliendo la Ley 8/2013, de 26 de junio, de rehabilitación, 
regeneración y renovación urbanas.  

 
Cabe recordar que a propuesta de la PAH - Cuenca (Plataforma de Afectados por la Hipoteca)  

el Grupo Municipal de Izquierda Unida trasladamos al pleno del 29 de julio de 2015 y se aprobó, 
entre otros acuerdos, la creación de un servicio municipal de vivienda con carácter interdisciplinar, 
registro de demandantes de vivienda, la elaboración de un censo de viviendas vacías y la 
elaboración de un Plan de Vivienda con análisis de oferta y demanda de vivienda pública en el 
municipio. 

La importancia de tener un parque de vivienda social en Cuenca es uno de los más importantes 
para Izquierda Unida. Por ello lo hemos trasladado en varios plenos a través de las mociones que 
hemos indicado. También nos hemos preocupado de trasladar una enmienda a los presupuestos 
municipales 2017 con el fin de que se cumpla la Ley y se invierta el 5% del patrimonio público del 
suelo en hacer viviendas sociales, de acuerdo con lo establecido en el artículo 51.2 del Real Decreto 
Legislativo 7/2015 y 76.2 del Decreto Legislativo 1/2010,  TRLOTAU. Dicha enmienda quedó 
aprobada por unanimidad.   

 
Por todo lo anteriormente expuesto el Grupo Municipal de Izquierda Unida proponemos al 

Pleno del Ayuntamiento de Cuenca los siguientes acuerdos: 
 
1.- Cumplir con la legislación vigente sobre conservación, rehabilitación y ruina en todas las 

viviendas y locales de propiedad municipal, para su correcto mantenimiento. A tal fin en el plazo de 
dos meses, se elaborará un informe por los servicios técnicos correspondientes, sobre el estado 
actual de todas esas edificaciones propiedad del Ayuntamiento. 

 
Con base en ese informe y con el respaldo de la partida OE982 de los fondos DUSI y el 5% del 

presupuesto de inversiones para el Patrimonio Municipal del Suelo, se pondrá en marcha un 
programa de rehabilitación de  las viviendas municipales. 
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Instar al Equipo de Gobierno para la entrega de un  listado acreditativo de locales y viviendas 

existentes cuantificando económicamente las actuaciones a desarrollar. 
 
2.- Elaborar, en el plazo de 7 meses, un Plan Municipal de Vivienda y suelo, para dar con ello 

cumplimiento a la moción ya aprobada el 29 de julio de 2015. Dentro de dicho Plan se incluiría, la 
creación de un servicio municipal de vivienda con carácter interdisciplinar registro de demandantes 
de vivienda, la elaboración de un censo de viviendas vacías y la elaboración de un Plan de Vivienda 
con análisis de oferta y demanda de vivienda pública en el municipio. 

 
3.-Una vez aprobado dicho Plan, solicitar por escrito a los Bancos o fondos de Inversión, que  

pongan a disposición del Plan, en condiciones de habitabilidad, las viviendas vacías que posean en 
Cuenca, en la forma en que la Ley lo permita. 

 
4.-Compromiso Municipal del no desahucio de ninguna persona inquilina en vivienda municipal 

de alquiler cuando sea sólo por causas económicas y concurran circunstancias sociales. 
 
5.- En el caso de los locales de propiedad municipal sin uso, y en base al informe señalado en el 

punto 1, efectuar el mantenimiento que necesitaran y ofertarlos para su utilización a asociaciones 
vecinas y vecinos y otras asociaciones con fines sociales, culturales y deportivos, que se encuentren 
sin local donde llevar a cabo sus actividades.  

 
6.- Incluir y comprometer en el presupuesto municipal ayudas para alquiler a personas sin 

hogar. 
 
5ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida en apoyo al Ayuntamiento de 
Madrid ante la intervención financiera del Ministerio de Hacienda y de solicitud de modificación 
de la regulación de la regla de gasto. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20224.3 
 
Ana Mª Sánchez Domingo  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20239.0 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20670.4 
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Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=20933.7 
 

José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=21146.3 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=21402.1 
 
Ana Mª Sánchez Domingo  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=21508.5 
 

Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=21743.8 
 

José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=21906.4 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=21950.7 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 11 
Votos en contra: 13 
Abstenciones: 0 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 11 votos a favor, (8 correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida) y 13 votos 
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en contra (10 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal de Ciudadanos), ACUERDA: No aprobar la Moción 

presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida en apoyo al Ayuntamiento de Madrid ante la 
intervención financiera del Ministerio de Hacienda y de solicitud de modificación de la regulación de 
la regla de gasto. 
 
6ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida sobre el bono social eléctrico y su 
repercusión directa en los presupuestos municipales. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=22299.4 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=22316.4 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=22670.8 
 
Nieves Mohorte Pajarón (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=22846.3 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=23286.5 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=23441.8 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=23565.9 
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Nieves Mohorte Pajarón (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=23746.8 
 

José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=24036.6 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=24221.7 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 

Votos a favor: 10 
Votos en contra: 10 
Abstenciones: 3 

 
 En consecuencia, el Pleno, por el voto de calidad del Alcalde, en segunda votación, de 
10 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular y  10 votos a 
favor (8 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista y 2 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), y 3 abstenciones correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos, ACUERDA: No aprobar la Moción presentada por el 

Grupo Municipal Izquierda Unida sobre el bono social eléctrico y su repercusión directa en los 
presupuestos municipales. 
 

 “MOCION SOBRE EL BONO SOCIAL ELECTRICO Y SU REPERCUSIÓN DIRECTA EN LOS 
PRESUPUESTOS MUNICIPALES 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
 El Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital ha sacado el Real Decreto 897/2017, de 6 

de octubre, por el que se regula la figura del consumidor vulnerable, el bono social y otras medidas 

de protección para los consumidores domésticos de energía eléctrica. Esta norma regulará las 
condiciones para obtener descuentos en la factura en función de determinadas circunstancias y 
establece las situaciones en la que el suministro será considerado esencial, lo que impedirá el corte 
del mismo. 
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 Según este Real Decreto obtendrán descuentos del 25 % en su factura quienes estén en 
condición de “vulnerable” y del 40% si se considera “vulnerable severa”. Esta se mide en función de 
la renta anual con relación al IPREM junto a otras circunstancias (familias numerosas o familias 
compuestas por pensionistas). 

 
 La auténtica genialidad del Ministerio, como dice la Asociación de Gerentes y Directores de 

Servicios Sociales, consiste en que se evitará el corte de suministro a los hogares que acrediten la 
condición de vulnerabilidad severa si los Servicios Sociales abonan la factura. 

 El impacto presupuestario de esta medida no prevé coste alguno para el Ministerio. Un  
primer cálculo de hogares potenciales que podrían beneficiarse de esta medida prevé la condición 
de “vulnerabilidad severa” para 900.000 familias. Las eléctricas informarán a su clientela que acuda 
a los Servicios Sociales y si estos abonan el 50% de la factura no se cortará el suministro, con lo que 
la presión que ahora tienen las eléctricas pasará a tenerla los Servicios Sociales que ya atienden a 
más de 8 millones de personas al año. 

 
 Algunas de las consecuencias serán claras según señala la propia Asociación de Gerentes y 

Directores de Servicios Sociales: 
 

- Un importante impacto presupuestario en ayuntamientos y comunidades, ni previsto 
ni pactado en el seno del órgano que debía haber conocido y abordado el asunto (Consejo 
Territorial de Servicios Sociales). Por otra parte no hay garantía de asunción por las 
administraciones con servicios sociales, lo que generará graves desigualdades territoriales en el 
abordaje final del asunto. 

- Los PGE de 2017 no han contemplado el impacto de la medida. El Estado financia de 
forma finalista los servicios sociales (inclusión) con unos 100 millones de euros (Plan 
Concertado). Ayuntamientos y comunidades gastan en esta materia unos 3.500 millones de 
euros sobre los que un potencial de gasto anual no previsto de 300 millones no es baladí. 

- La condición de vulnerabilidad severa (condición para la suspensión del corte de 
suministro) se establece por un año y corresponderá a los servicios sociales la “vigilancia” del 
cambio de circunstancias y su notificación. Ni es viable ni es oportuno y además, el mecanismo 
de gestión propuesto (pendiente de más desarrollo) puede acabar siendo un auténtico circo en el 
que se vulneren, entre otros, derechos relacionados con la protección de datos. 

- Es muy parcial en su protección (¿y el gas? ¿no podemos cortar la luz pero sí el gas?). 
- Se discriminan positivamente algunas circunstancias (familias numerosas con 

independencia de sus ingresos) mientras que otras, mucho más castigadas actualmente, 
(monoparentalidad o soledad) no son tenidas en cuenta. 

- Se incrementará el consumo energético de estos hogares al máximo establecido 
(sobre esto ya hay estudios). Si tengo calefacción no eléctrica (gas/gasóleo/pellets…) y puedo 
mantener el suministro eléctrico sin pagar… adquiriré -como sea- calefactores o aparatos de aire 
acondicionado sin atender a la seguridad de instalaciones o a su eficiencia energética… 



C
ó

d
ig

o
 C

S
V

: 
T

g
T

5h
v7

F
G

2g
T

t2
rx

  .
V

er
if

ic
ab

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.c
u

en
ca

.e
s

                                                                                                                                                              
AYUNTAMIENTO DE CUENCA 
Ref. Secretaría General. 
F.S.O../c.v.h. 
 

 

 

40 

- Las comercializadoras y el Ministerio se convierten en sonrientes irresponsables y la 
“culpa” de un corte de suministro se carga a un servicio público dependiente de otras 
administraciones. 

 
 Por ello, el Grupo Municipal de Izquierda Unida eleva al Pleno del Ayuntamiento de Cuenca  

esta moción proponiendo los siguientes acuerdos: 
 
1.- Instar al Ministerio de Energía, Turismo y Agenda Digital a la redacción de un decreto nuevo 

cuyos costes sean financiados por el gobierno del estado y las empresas eléctricas y a la derogación 
del real decreto 897/2017 y a la redacción de uno nuevo cuyos costes sean financiados por el 
gobierno del estado y por las empresas eléctricas. Se trata de que los 300 millones de costo de este 
proyecto no sean abonados por las administraciones territoriales titulares de los Servicios Sociales. 

 
2.- Instar a este Ministerio a que se redefina con criterios profesionales y sociales la condición 

de vulnerabilidad de las familias incluyendo procesos de exclusión no contempladas como las de 
monoparentalidad o soledad y otras. 

 
3. - Que se incluyan en el Bono Social otras energías que también son susceptibles de cortes 

para los hogares vulnerables como el gas. 
 
4.- Instar a que este Real Decreto sea discutido y consensuado en el Consejo Territorial de 

Servicios Sociales con el fin de que este parta de una visión de cobertura social plena en lugar de 
una visión puramente mercantilista y empresarial que tiene  efectos medioambientales y que 
parece destinado a facilitar los beneficios empresariales de las empresas eléctricas. 

 
5.- Enviar esta moción a la FAMP, a la FEMP y al propio Ministerio de Energía, Turismo y 

Agenda Digital. 
 
7ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre el Barrio de Villa Luz. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=24352.4 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=24358.1 
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Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=24825.7 
 

Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=25097.0 
 

Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=25396.7 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=25752.0 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=25850.7 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=26122.5 
 

Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=26255.9 

 
Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=26440.3 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=26556.3 
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Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 14 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 10 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 14 votos a favor, (9 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Socialista, 2 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Izquierda Unida y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal de Ciudadanos) y 10 
abstenciones correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular, ACUERDA: Aprobar la 

Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre el Barrio de Villa Luz, y cuyo contenido, 
transcrito literal e íntegramente, es el siguiente: 

 
MOCIÓN: BARRIO DE VILLA LUZ 

 
EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 

 
Una vez más tenemos que recordar al sr. Alcalde la situación de abandono en que se encuentra 
toda la ciudad, incluidos los barrios alejados de la Cuenca medieval, como el barrio de Villa Luz.  
Admitimos que el problema no es nuevo, sino que se viene arrastrando desde muchos años atrás, 
tantos como se han dedicado a engordar la lista de actuaciones prescindibles, sumiendo al 
Ayuntamiento en una deuda que acabarán de pagar los niños de hoy, hombres y mujeres de 
mañana, y que no han servido para  mejorar el día a día de los vecinos, que pagan  impuestos 
precisamente con este fin. Debiera haberse priorizado un mantenimiento planificado, periódico y 
profundo de toda la ciudad, única forma de evitar el progresivo deterioro de los barrios. 
Tras la reunión mantenida con la asociación de vecinos de Villa Luz nos hacemos eco de sus quejas y 
las  exponemos a continuación: 
1- El parque infantil está muy deteriorado. El aglomerado ha desaparecido prácticamente en todo el 
parque. El mobiliario de juego está peligrosamente deteriorado, con clavos a la vista. Un balancín se 
ha roto, y solo queda el muelle, lo que supone un verdadero peligro para los menores. La valla de 
madera perimetral lleva años sin pintar y faltan piezas. 
2- La iluminación del jardín central es muy deficiente porque muchas de las farolas no tienen foco 
de luz, y las que sí lo tienen dan una luz muy tenue. Además, la masa arbórea impide que se 
proyecte suficiente luz. Piden que se repongan todas las lámparas, y que sea una luz intensa para 
mejorar la sensación de seguridad en la zona. Además, solicitan que se proceda a la poda de los 
árboles.  
3- Plaza de Villa Luz 

- Hay un paso de cebra junto a los contenedores, donde hicieron un rebaje para las 
sillas de ruedas. Lo hicieron de tal modo que lo han dejado por debajo del nivel de la propia 
vía, por lo que se forman grandes charcos de agua cuando llueve. Piden que se nivele para 
evitar este problema.  
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- En mitad de la plaza hay una zona que está rehundida y temen que se acabe 
originando un socavón. Pasaron el aviso hace varios años, y les respondieron que “muy 
posiblemente es una avería importante”, que “fácilmente se trate de un colector, y cabe la 
posibilidad de que se haga un socavón”. Los vecinos piden que se actúe antes de que esto 
ocurra, como ocurrió en la vía de servicio de Hermanos Becerril a la altura de la plaza de la U, 
donde se produjo un gran socavón  por causas parecidas. Les prometieron que  Aguas de 
Cuenca lo arreglaría con prontitud, puesto que admitieron que “este peligro es real”. 

4- El asfalto de la vía de servicio está muy deteriorado. 
5- Reclaman un señal que advierta a los conductores que transitan por la avenida de Juan Carlos I 
que en el entorno hay un centro educativo (el colegio Hermanos Valdés), y que deben extremar la 
precaución ante la presencia de menores. La han solicitado en varias ocasiones, pero a día de hoy 
continúan esperando, a  pesar de que se trata de un tema de seguridad vial que afecta a los 
menores. 
6- No disponen de suficientes plazas de aparcamiento para discapacitados en el barrio. Las únicas 
que existen están en la puerta de los Juzgados. Han solicitado en varias ocasiones al Ayuntamiento 
que dote de más plazas el barrio, pero la respuesta ha sido que “las  deben pedir los propios 
discapacitados”. 
7- Les gustaría que les informasen si verdaderamente las plazas del barrio son públicas o privadas, 
pues se quejan de que “para lo que interesa son públicas y para lo que no, privadas”. Aseguran que 
cuando solicitan alguna reparación les responden que “es zona privada y por tanto no es 
competencia del Ayuntamiento”. Pero, sin embargo, sí son públicas para cobrar a los bares por las 
terrazas, así como también a la hora de realizar cualquier actividad en la misma, por lo que deben 
pedir permiso previamente. Por ejemplo: quisieron organizar una exhibición de zumba solidaria, 
con objeto de recaudar fondos para la compra de material escolar para enviar a África, y les 
notificaron que la plaza es pública, por lo que tuvieron muchos problemas para organizarla. 
También les informaron que es plaza pública cuando pretendieron instalar una atracción de coches 
infantiles.  
Expuestas las principales reclamaciones, casi históricas, de los vecinos del barrio de Villa Luz; y 
entendiendo que el mantenimiento integral de la ciudad y la prestación de servicios de calidad 
debieran primar sobre otras actuaciones que son mera propaganda -como viajes, premios, 
condecoraciones, inauguraciones, homenajes, etc-, solicitamos al Pleno la adopción de un único 
ACUERDO: 
1- Resolver las deficiencias del barrio enumeradas en la presente moción antes de que acabe la 
legislatura, priorizando aquellas relacionadas con la seguridad, especialmente de niños, mayores y 
personas con discapacidad o movilidad reducida. 
 
8ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre disciplina urbanística en 
pedanías. 
 
Alcalde 
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http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=26588.7 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=26600.2 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=27090.2 
 

Víctor Manuel Alijas Rodríguez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-

ordinario.htm?id=54#t=27322.5 
 

Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=27724.7 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=28175.6 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=28414.3 
 

Víctor Manuel Alijas Rodríguez (Grupo Socialista) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=28569.6 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=28802.8 
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Alcalde 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2017/2017-12-11-pleno-
ordinario.htm?id=54#t=29030.4 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 3 
Votos en contra: 10 
Abstenciones: 11 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 3 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Ciudadanos, 10 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular 
y 11 abstenciones (9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista y 2 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), ACUERDA: No aprobar la Moción 

presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre disciplina urbanística en pedanías. 
 

Se levanta la Sesión, en el lugar y fecha al principio indicado, siendo las dieciocho horas, de 
lo que, como Secretario General doy fe. Así mismo doy fe de que las deliberaciones e intervenciones 
de cada uno de los miembros de la Corporación en el desarrollo de esta sesión plenaria constan en 
el archivo formato DVD que se incorpora como anexo a la presente acta.   
 
 
 
 
Fdo.: Julián Huete Cervigón.     Fdo.: Francisco Suay Ojalvo. 
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